
                     Zusammenfassung des ersten gemeinsamen Gesamtelternabends  
                        von Quentin-Blake-Schule und Biesalski-Schule. 
 
Es wurde eine große gemeinsame Elternversammlung am 18. April geplant und dabei 
festgestellt, dass die Turnhalle auf Grund einer 2009 in Kraft getretenen 
Bauverordnung als Versammlungsort nicht für über 100 Personen zugelassen ist. 
Es wurden deshalb Nummern ausgeteilt und wir waren knapp 100 Personen. 
Beide Schulleitungen haben sofort den erforderlichen Antrag auf einen 
Versammlungsort gestellt, aber bis dahin heißt das: keine Feste und Aufführungen 
mit mehr als 100 Personen. 
Um den Antrag zu unterstreichen und zu beschleunigen, sind alle Eltern aufgerufen 
sich zahlreich zu beschweren. 
Zuständig sind Herr Borns  E114, Rathaus Zehlendorf, Kirchstraße vom Bauamt und 
vom Schulamt Herr Ponikewski, Schul 2, A 214. 
 
Der eigentliche Grund unseres Treffens war jedoch die Verteilung und Erläuterung 
der Unterschriftenliste zum Einwohnerantrag, den alle Eltern in der kommenden 
Woche erhalten werden. 
Wenn wir 1000 Unterschriften zusammen bringen und einreichen können, muss sich 
die Bezirksverordnetenversammlung von Steglitz-Zehlendorf mit dem von uns 
gestellten Antrag befassen und darüber abstimmen. 
Unser Ziel ist es, bis 15. Mai, also rechtzeitig vor den Sommerferien, die 
erforderliche Unterschriftenzahl zu erreichen. 
Damit wir das schaffen, bitten wir alle Eltern, die Unterschriftenliste möglichst 
schnell ausgefüllt und unterschrieben an die Schule zurückzugeben. 
Wichtig!!! Unterschriftsberechtigt ist jeder, der in Steglitz-Zehlendorf gemeldet 
ist und mindestens 16 Jahre alt ist!! 
Man kann die Listen auch in Läden, bei Kinderärzten usw. auslegen und dann wieder 
einsammeln und in der Schule abgeben. Werden Sie aktiv, bitten Sie Nachbarn, 
Verwandte und Bekannte um ihre Unterschrift. 
Aber auch Listen mit nur einer Unterschrift sind willkommen! 
Bei der Übergabe im Mai möchten wir dann auch Presseöffentlichkeit für unser 
Problem schaffen. Wer mit helfen möchte, wendet sich an die AG Regelschulzweig 
der Quentin Blake Schule oder an die Vorstände der GEV von Quentin Blake und 
Biesalski-Schule. 
Die Pressearbeit wird koordiniert von Kathrin Finke  
finke-kathrin@web.de. 
Wer Pressekontakte hat oder sonst aktiv werden möchte: Bitte an uns wenden. 
 
Mit vielen Grüßen 
 
Gudrun Streit ( GEV Vorsitzende Biesalski-Schule) gudrun.streit@teneco.de 
Franz Pfeifer ( GEV Vorsitzender Quentin-Blake-Schule) FranzPfeifer@aol.com  

http://www.berlin.de/ba-steglitz-zehlendorf/verwaltung/schule/uebersicht_amt.html

